



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

E-Scooterfahrer nach Unfall verletzt (Halberstadt) - Diebstahl aus PKW (Osterwieck) - Brennende Kerze löst Polizei- und Feuerwehreinsatz aus (Osterwieck) - Vermisster Radfahrer aufgefunden (Quedlinburg, OT Gernrode/Thale)

E-Scooterfahrer nach Unfall verletzt

Halberstadt – Am Montag, dem 25. November 2024, verletzte sich ein 55-jähriger E-Scooterfahrer infolge eines Verkehrsunfalls schwer.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr der 55-Jährige mit einem E-Scooter gegen 16:30 Uhr die Spiegelstraße in Richtung Friedensstraße, als dieser aus bislang ungeklärter Ursache stürzte und sich schwer verletzte. Rettungskräfte transportierten ihn in ein Krankenhaus. Am E-Scooter entstand kein Sachschaden.

Diebstahl aus PKW

Osterwieck – Bislang unbekannte Täter verschafften sich am Montag, dem 25. November 2024, im Tatzeitraum von 18:10 Uhr bis 22:35 Uhr, Zugriff zu einem in der Florian-Geyer-Straße abgeparkten PKW VW. Hieraus entwendeten sie eine Handtasche der Marke Tommy Hilfiger inklusive diverser Zahlungsmittel. Der Schadenswert beläuft sich auf mehrere hundert Euro.

Sachdienliche Hinweise zur Tat bzw. den Tätern und/oder zum Verbleib des Diebesguts erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293.

*Alternativ werden Hinweise jederzeit online über das **elektronische Polizeirevier** entgegen genommen (<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>).*

In diesem Zusammenhang rät die Polizei, keine Wertgegenstände im Fahrzeug zurückzulassen – insbesondere keine Taschen, Elektronikgeräte oder Zahlungsmittel. Auch vermeintlich versteckte Gegenstände sind für Täter leicht auffindbar und stellen ein attraktives Ziel dar.

Schließen Sie Ihr Fahrzeug auch bei nur kurzem Verlassen sorgfältig ab und kontrollieren Sie, ob Fenster und Türen vollständig geschlossen sind. Parken Sie nach Möglichkeit an gut beleuchteten und belebten Orten, um das Risiko eines Einbruchs zu minimieren.

Weiterführende Informationen und Tipps zur Verhinderung von Diebstählen erhalten Sie unter:

<https://www.polizei-beratung.de/themen-und-tipps/diebstahl/sicherheit-rund-ums-fahrzeug/>

Brennende Kerze löst Polizei- und Feuerwehreinsatz aus

Osterwieck – Am Montagabend, dem 25. November 2024, wurde die Polizei alarmiert, da es in einem Wohnhaus in der Kapellenstraße zu einer starken Rauchentwicklung kam und ein Brandmelder auslöste.

Nach gegenwärtigen Erkenntnissen verursachte das Übergreifen der Flamme eines Teelichts, welches auf einem Möbelstück abgestellt war, auf eine darunterliegende Tischdecke die Rauchentwicklung. Kameraden der Feuerwehr leiteten umgehende Löschmaßnahmen ein. Personen verletzten sich nicht. Am Möbelstück entstand geringer Sachschaden.

Mit Blick auf die bevorstehende Adventszeit appelliert die Polizei an alle Bürgerinnen und Bürger, besondere Vorsicht im Umgang mit offenen Flammen walten zu lassen. Achten Sie darauf, Kerzen stets stabil und fern von brennbaren Materialien wie Tischdecken, Dekorationen oder Vorhängen zu platzieren. Lassen Sie Kerzen niemals unbeaufsichtigt brennen und löschen Sie diese, bevor Sie den Raum verlassen.

Ein umsichtiges Verhalten schafft Sicherheit für alle und bewahrt die besinnliche Adventszeit vor vermeidbaren Gefahren.

Weiterführende Informationen und Tipps zur Brandverhütung erhalten Sie unter:

https://mi.sachsen-anhalt.de/das-ministerium/presse/details?tx_tsarssinclude_single%5Buid%5D=530214&cHash=74f2795315368111ca82d931f243348f

Vermisster Radfahrer aufgefunden

Quedlinburg, OT Gernrode/Thale – Am Montag, dem 25. November 2024, wurde die Polizei in den späten Abendstunden darüber informiert, dass ein 59-jähriger Mann aus Thale vermisst werde. Der Mann war am frühen Nachmittag mit seinem Fahrrad in Richtung Gernrode aufgebrochen und seither nicht zurückgekehrt.

Gegen 19:30 Uhr meldete sich der 59-Jährige telefonisch bei einem Bekannten und teilte mit, dass er sich in einem Waldgebiet verirrt habe. Das Gespräch wurde jedoch aufgrund eines leeren Akkus unterbrochen, bevor der Mann seinen genauen Aufenthaltsort übermitteln konnte.

Unverzüglich leiteten Polizeibeamte des Polizeireviers Harz umfassende Suchmaßnahmen ein. Dabei kamen neben Spezialhunden auch ein Polizeihubschrauber zum Einsatz, der die Suche aus der Luft unterstützte.

Am Dienstagvormittag fanden Polizeibeamte den Vermisste in Bad Suderode auf. Nach bisherigen Erkenntnissen hatte er sich bei einem Sturz mit seinem Fahrrad leicht verletzt. Rettungskräfte brachten den 59-Jährigen in ein Krankenhaus.

Das Fahrrad des Mannes, ein graues Mountainbike, sowie mitgeführte Dokumente gingen während des Sturzes verloren.

*Hinweise zu den verlorenen Gegenständen nimmt das Polizeirevier Harz jederzeit unter der Telefonnummer **03941/674-293** sowie unter <https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben> entgegen.*

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de